昨年熊本は、BWF s u p e r 5 0 0 熊本マスターズジャパンを開催し、オリンピックレースの最中でもあることから、世界のトップランカー同士の激しい戦いが繰り広げられ、県内外からも多くの観客の方々にご来場いただき、大いに盛り上がりを見せました。今年のパリオリンピックをめざし、再春館製薬所の山口、志田、松山の3選手も頑張ってい



ます。そのような中、今年度は、第63回全日本教職員バドミントン

熊本城

選手権大会をこの熊本県玉名市を中心に開催できますことを感謝申し上げますとともに、 火の国熊本まで足を運んでいただく選手・役員の皆様を心から歓迎いたします。

熊本県は、8年前の熊本地震、4年前の九州北部豪雨と立て続けに大きな災害に見舞われ、 創造的復興を合い言葉に頑張っている最中です。今年は、台湾の半導体企業TSMCが開業 し、第二工場も熊本に誘致が決まり、2兆円規模の経済効果が見込まれるということで、大 いに盛り上がっています。

さて、メイン会場があります玉名市は、熊本県の北部に位置し、古くは米どころとして栄えたところです。市内の中心を流れる菊池川流域は、ストーリーとしての日本遺産、米作り、二千年にわたる大地の記憶〜菊池川流域「今昔『水稲』物語」〜に指定されており、流域の菊池市、山鹿市、和水町、玉名市には、多くの見所が満載です。古墳等の史跡も点在し、古くから人々の生活があったことがわかります。下流の玉名市は、水運の要所として栄えたところでもあります。NHK大河ドラマ「いだてん」の主人公金栗四三は、日本人初のオリンピック選手であり、箱根駅伝を創設するなど、陸上界には大きな功績を残した偉人ですが、和水町の生まれ、玉名市の出身です。

熊本の食というと、馬刺し、辛子レンコン、豚骨ラーメンが有名ですが、熊本ラーメンのルーツは玉名ラーメンです。豚骨のみでとった出汁で作った玉名ラーメンは、病みつきになって通う人がたくさんおられます。是非、ご賞味ください。



玉名納涼花火大会

個人戦の会場があります山鹿市は、国の伝統工芸品にも指定されている和紙で作った灯籠が有名です。夏の山鹿灯籠祭は、数万人の観光客で賑わいます。祭のメイン、千人灯籠踊りは、毎年8月16日に開催されますので、大会終了後、しばし熊本の旅を計画されてはいかがでしょうか。雄大な阿蘇や風光明媚な天草の景色、海の幸に舌鼓を打つなど楽しんでいただければ幸いです。

スタッフ一同、心温まる大会になりますよう準備を進めて参ります。全国から、たくさんの先生がこの熊本の地を訪れていただきますようお願い申し上げます。